

Fachbereich Sport

Der Sportunterricht an der Marienbergsschule findet je nach Wetterlage an unterschiedlichen Sportstätten statt. Die Jahnsporthalle und der Sportplatz sind etwa 200m vom Schulgebäude entfernt.

Das Freibad Nordstemmen wird besucht, um in den Sommermonaten den Schwimmunterricht durchzuführen. Aber auch die schöne umliegende Natur wird gerne mal genutzt, um die Kondition zu trainieren.

Die Sportlehrerinnen und Sportlehrer bieten einen abwechslungsreichen Sportunterricht an, bei dem nicht das Motto „höher, schneller, weiter“ im Vordergrund steht, sondern eher die Teamfähigkeit und Einsatzbereitschaft der Schüler.

Die Schule nimmt regelmäßig an sportlichen Vergleichswettkämpfen teil und richtet traditionell ein Nikolaus-Fußball-Turnier aus (intern). Je nach Teilnehmerzahl wurde in der Vergangenheit auch eine Skifreizeit in den Alpen durchgeführt.